



Claustro de Doctores.

J. M. GARCÍA

La Universidad aprueba el honoris causa para Ignacio Sánchez Galán

O. C.

SALAMANCA

El Claustro de Doctores de la Universidad de Salamanca aprobó ayer el nombramiento como doctor honoris causa de Ignacio Sánchez Galán, presidente de Iberdrola e importante mecenas de la Universidad a través de acciones como la Cátedra Iberdrola o su apoyo al Campus de Excelencia Internacional.

La candidatura del directivo nacido en Salamanca ha sido propuesta por la Facultad de Economía y Empresa y la Escuela Politécnica Superior de Zamora y será apadrinado por el decano del primer centro, Alberto de Miguel.

La candidatura de Ignacio Sánchez Galán fue aprobada por un resultado de 73 votos a favor y 3 en contra.

Iberdrola está hoy en día presente en 40 países y cuenta con una inversión de 130 millones de euros en I+D. ■